
Consejo General 
 

 

 
Acta de la Sesión Ordinaria 

del día 29 de septiembre de 2015 
 

En la ciudad de Zacatecas, capital del Estado del mismo nombre, siendo las 
14 horas del día 29 de septiembre de 2015, con el objeto de realizar Sesión 
Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, 
se reunieron los integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, 
sito en Boulevard López Portillo número 236 Zona Conurbada, Guadalupe, 
Zacatecas, presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su 
carácter de Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de 
la Rosa, en su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenas tardes respetables Consejeras, 
Consejeros Electorales, respetables Representantes de los Partidos Políticos, 
bienvenidos a la sesión de este 29 de septiembre, a la hora convocada, y le 
pido por favor al Señor Secretario verifique la existencia del quórum legal. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenas tardes con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Núñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Dr. José Manuel Ortega Cisneros. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Luis Ricardo Martínez Arroyo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Por el Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Sandra Carranza Flores. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Encuentro Social. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Maricela Gurrola Cabrera. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El Secretario Ejecutivo: Conforme a lo establecido 
en el Reglamento de Sesiones del Consejo General y de los Consejos 
Distritales y Municipales del Instituto Electoral, me permito informarle 
Consejero Presidente que hay siete ( 7 ) asistencias de Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, así como cuatro ( 4 ) 
asistencias de Representantes de los Partidos Políticos con derecho a voz, 
como también la representación con voz informativa de quienes integran la 
Junta Ejecutiva de este Instituto, por lo que existe quórum legal para sesionar. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en virtud de que existe 
quórum legal, formalmente se inicia la sesión, pidiéndole nuevamente Señor 
Secretario ponga a consideración de este Consejo el proyecto de orden del 
día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, antes si me permite, 
dar cuenta de la integración a esta sesión del Maestro Víctor Carlos Armas 
Zagoya, Representante del Partido Verde Ecologista de México, y pongo a su 
consideración el proyecto de orden del día, declarado el quórum legal, 
continuaríamos con el Punto número dos: Aprobación en su caso, del 
proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número tres: Informe de correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de las actas de las 
sesiones del Consejo General: extraordinarias del 7 y 19 de agosto de 2015.- 
Punto número cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de agosto de 2015. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo al Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, respecto de la 
denuncia presentada por los CC. Pedro Ernesto Carrera Chávez, Ernesto 
González Romo y Rodolfo Alejandro Márquez López, el 14 de septiembre del 
2015. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número siete: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Secretario, a su consideración respetables 
integrantes de este Consejo el proyecto de orden del día, sino hay 
consideraciones por favor Señor Secretario tome la votación correspondiente. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la Presidencia, se solicita a 
las Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido de su voto 
levantando la mano, con relación al proyecto de orden del día, quienes 
estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Cero en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en virtud del resultado 
se declara Aprobado por Unanimidad el proyecto de orden del día, le solicito 
con fundamento en el artículo 25, numeral 1, del Reglamento de Sesiones de 
los Consejos Electorales, si existen temas qué tratar en el punto de asuntos 
generales, solicitando se indique el tema, a fin de que sea registrado para su 
discusión, sino lo hay Señor Secretario por favor continúe con el desarrollo de 
la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número tres: Informe de correspondencia. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Desahogue por favor Señor Secretario el punto de 
Informe de correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, dentro del informe 
que se rinde de manera impresa a quienes integran este Consejo General, me 
permito dar cuenta de un escrito que considero tiene relevancia, el día 3 de 
los presentes mes y año, se recibió en la Oficialía de Partes del Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, oficio marcado con el número INE-SE-
1085/2015, signado por el Licenciado Edmundo Jacobo Molina, Secretario 
Ejecutivo del Instituto Nacional Electoral, mediante el cual informa que los 
partidos que tienen su registro vigente ante ese Instituto son los siguientes, 
Partido Acción Nacional, Partido Revolucionario Institucional, Partido de la 
Revolución Democrática, Partido Verde Ecologista de México, Partido 
Movimiento Ciudadano, Partido Nueva Alianza, Partido MORENA y Partido 
Encuentro Social, lo anterior lo informo Consejero Presidente, integrantes del 
Consejo General, en términos del artículo 37 de la Ley Electoral del Estado de 
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Zacatecas, sería cuanto de momento Consejero Presidente, gracias. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Señor Secretario por favor continúe el desarrollo 
del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, de 
las actas de las sesiones del Consejo General: extraordinarias del 7 y 19 de 
agosto de 2015,- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, en virtud de que estos 
proyectos de las actas fueron entregados con toda anticipación, se somete a 
la consideración de este Consejo General la dispensa de su lectura, Señor 
Secretario sírvase tomar nota del resultado de la votación y dé cuenta del 
mismo a este Consejo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Con su permiso Consejero Presidente, se 
solicita a las Consejeras y Consejeros Electorales manifestar el sentido 
de su voto de la forma acostumbrada, con relación a la dispensa de la 
lectura de las actas de las sesiones del Consejo General, extraordinarias 
de los días 7 y 19 de agosto ambas del presente, año, quienes estén a 
favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Cero en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad la dispensa de la lectura de las actas mencionadas, a su 
consideración el contenido, sino lo hay, Señor Secretario por favor sírvase 
someter a votación el contenido de las actas referidas. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifestar el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación a la aprobación del contenido de las actas de las sesiones del 
Consejo General, extraordinarias de los días 7 y 19 de agosto de 2015, 
quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Cero en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se declara Aprobado por 
Unanimidad el contenido de las actas mencionadas, continúe por favor Señor 
Secretario con el desarrollo del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente que el siguiente 
punto a desahogar es el punto número cinco: Presentación del Informe de 
Actividades de la Junta Ejecutiva correspondiente al mes de agosto de 2015. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: A su consideración respetables integrantes el 
punto mencionado, si alguien desea participar, sino lo hay por favor Señor 
Secretario continúe con el desarrollo del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo al Consejo General de Instituto 
Electoral del Estado de Zacatecas, respecto de la denuncia presentada por 
los CC. Pedro Ernesto Carrera Chávez, Ernesto González Romo y Rodolfo 
Alejandro Márquez López, el 14 de septiembre del 2015. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Consejero Presidente: Adelante Señor Secretario, por favor presente el 
informe correspondiente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, con su permiso, me 
permito informar a este Consejo General en términos del artículo 81 del 
Reglamento de Quejas y Denuncias de este Instituto, que el día 14 de los 
presentes mes y año, los CC. Pedro Ernesto Carrera Chávez, Ernesto 
González Romo y Rodolfo Alejandro Márquez, presentaron denuncia en 
contra del Titular del Poder Ejecutivo, y me permito informar lo siguiente, el 
procedimiento se identificó como especial sancionador, con el número de 
expediente PES-IEEZ-UTCE-001/2015, los hechos denunciados fueron la 
posible infracción a los artículos 134 de la Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos, y 242 numeral 5, de la Ley General de Instituciones y 
Procedimientos Electorales, relativos a la existencia de propaganda y 
símbolos que promocionan la imagen del Gobernador del Estado, con motivo 
del quinto informe de labores, colocada en postes de luz y puentes; el 14 de 
septiembre de 2015, se dictó auto de recepción, y en el mismo se consideró 
necesaria la realización de diligencias de investigación preliminar con el 
propósito de constatar los hechos materia de la inconformidad, en virtud de 
que el escrito de queja y sus anexos, no se desprendían de manera precisa 
los lugares en donde se encontraba la difusión a la que hacían referencia los 
quejosos; el propio día 14 de septiembre de 2015, se realizó un recorrido en la 
Calzada Héroes de Chapultepec, Boulevard López Mateos y Boulevard López 
Portillo en Zacatecas y Guadalupe, respectivamente, para verificar la 
existencia de la propaganda alusiva al quinto informe de labores del titular del 
Poder Ejecutivo, levantándose Acta Circunstanciada y asentándose en la 
misma que no se encontró dicha propaganda, el 15 de septiembre del 
presente año mediante oficio IEEZ-2-947/2015, se dio aviso al Tribunal de 
Justicia Electoral del Estado de Zacatecas, de la recepción de dicha denuncia, 
en el sentido de lo informado anteriormente, a la denuncia recayó un acuerdo 
de desechamiento emitido el 17 de septiembre de 2015, el 18 del mismo mes 
de septiembre de 2015 se notificó el acuerdo de desechamiento al C. Rodolfo 
Alejandro Márquez López, y el mismo 18 de septiembre mediante oficio IEEZ-
2-976/15, se dio aviso al Tribunal de Justicia Electoral del Estado de 
Zacatecas, finalmente me permito informar que dentro del plazo legal no se 
presentó medio de impugnación en contra del acuerdo de desechamiento 
emitido, sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, está a su consideración 
el informe respectivo, si alguien desea participar, Licenciado Martínez Arroyo, 
Representante del Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante Suplente 
del Partido Revolucionario Institucional, Lic. Luis Ricardo Martínez 
Arroyo, quien expresa: Gracias Consejero Presidente, yo nada más para 
solicitar copia simple de lo actuado en la queja, toda vez que aquí en el 
informe no venía ningún razonamiento, ningún anexo alguno, de manera 
económica copia simple, gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Representante del Partido 
Revolucionario Institucional, por supuesto tome nota de la petición Señor 
Secretario, y hágalo extensivo a todos aquellos representantes de partido que 
también lo pudiesen solicitar, sino hay más comentarios, consideraciones, 
tiene el uso de la palabra el Consejero Electoral Dr. Ortega Cisneros. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Consejero Electoral, Dr. 
José Manuel Ortega Cisneros, quien expresa: Gracias Consejero 
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Presidente, buenas tardes a todas y a todos, sólo para comentar que aún y 
cuando esta queja se desechó, efectivamente no contamos todavía con la 
Unidad de lo Contencioso Electoral, a la cual le corresponde esta nueva 
facultad del Instituto, y lo menciono en relación, primero, porque tiene que ver 
con que esta falta de integración de esta Unidad de lo Contencioso, se debe 
en principio a la falta de recursos económicos, y además para señalar que en 
efecto, si ya estamos en un sistema nacional de elecciones, en la cual 
compartimos una serie de competencias que están distribuidas 
perfectamente, tanto en la Constitución General de la República, como en las 
leyes generales, y que en alguna parte se recogen en la ley local, lo cierto es 
que esta es una facultad originaria del Instituto, a la cual no puede hacer 
frente, y derivado en principio de esa circunstancia que tiene que ver con el 
presupuesto, ojalá y las gestiones que la Presidencia realiza en relación a 
este motivo de presupuesto, se vean pronto reflejadas en algún apoyo, 
aunque sea de manera mínima, indispensable, para poder ir integrando todas 
las áreas que el Instituto de acuerdo con sus facultades originarias le 
corresponde realizar, gracias Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Consejero Electoral Ortega 
Cisneros, sino hay comentarios, por favor Señor Secretario desahogue el 
siguiente punto del orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Doy cuenta a la Presidencia que el siguiente punto a 
desahogar es el punto número siete, Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: No fue agendado ninguno, el Reglamento señala 
solo la primera parte, pero todavía no nos hemos acostumbrado, si alguien 
desea agendar algún punto, el nuevo Reglamento establece sólo al principio 
de la sesión para que se aparten asuntos, pero si existe alguno, bien, sino lo 
hay por favor Señor Secretario continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Le informo Consejero Presidente que el orden del 
día ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, Señoras, Señores 
Consejeros Electorales, Representantes de los Partidos Políticos, no 
habiendo otro asunto que tratar y siendo las 14 horas con 15 minutos 
concluye nuestra sesión ordinaria de este 29 de septiembre, gracias por su 
asistencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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